

Fecha: 11-08-2024 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Protestas en diversas regiones del país por extenso corte de luz

Pág.: 8 Cm2: 79,3 VPE: \$158.592

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.000 6.000 No Definida

## Protestas en diversas regiones del país por extenso corte de luz

Vecinos de Maipú, que denuncian que ya son ocho días sin el servicio básico, realizan protesta en la Villa Patrona de Chile.

En Cerrillos, vecinos levantaron barricadas tras cumplir su séptima noche sin suministro eléctrico.

"En la Región Metropolitana manteníamos a las 8.00 horas 42.623 clientes sin suministro, un 1,8%" de la población, dijo el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve.

"El problema ya no es la cantidad (de afectados), sino la cantidad de días", señaló, precisando que 5.809 hogares están sin energía desde el 1 de agosto.